

BIG ISSUE

Siswa- Siswi RA Muslimat NU Karangtalun Sambangi Koramil Ngluwar

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Sep 27, 2022 - 14:06



Ba Tuud Koramil Ngluwar Pelda Dasar Efendi Sambut Puluhan Siswa - Siswi RA Muslimat NU di Halaman Koramil

MAGELANG,-- Koramil 18/Ngluwar Kodim 0705/Magelang menerima kunjungan murid-murid RA Muslimat NU Karangtalun 1 dan Karangtalun 2 dalam rangka pengenalan profesi TNI, Selasa(27/09).

Kunjungan tersebut bertujuan untuk mengenalkan profesi Tentara kepada murid-murid RA Muslimat NU Karangtalun 1 dan Karangtalun 2. Selain itu juga untuk menumbuhkan rasa cinta tanah air dan bela negara sejak dini. Sebanyak 45 murid mengikuti kegiatan kunjungan ini dengan antusias.

Kepala sekolah RA Muslimat NU Karangtalun 1 Umi Muslikhatun, S.Pd mengatakan, Kegiatan ini mengacu pada program semester RA Muslimat NU Karangtalun 1 dan Karangtalun 2 Tahun 2022/2023, dengan tema "Profesi" maka kami melaksanakan kunjungan ini.

"Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan serta pengalaman nyata kepada anak didik kami, semoga dengan adanya kunjungan ini anak-anak bisa memiliki cita2 sejak dini, sehingga dengan demikian mereka akan termotifasi untuk mewujudkan cita-cita nya nanti" tuturnya.

Sementara itu Peltu Dasar Efendi selaku Ba Tuud Koramil 18/Ngluwar dalam kesempatan tersebut mengatakan, Koramil menyambut baik dan berterimakasih atas kunjungan kunjungan siswa-siswi RA Muslimat NU.

Menurutnya, kegiatan tersebut sangat positif untuk mengenalkan profesi Tentara kepada anak-anak sejak dini. Bukan hanya Tentara tapi kita juga harus mengenalkan profesi-profesi yang lain agar mereka bisa memilih cita-cita yang akan di raihnya.

Sebagai narasumber Pelda Giyatno berpesan kepada murid-murid RA Muslimat NU Karangtalun agar rajin belajar, mematuhi perintah guru dan rajin berolahraga agar nanti bisa mewujudkan apa yang dicita-citakan.

"Tanpa adanya usaha yang keras maka cita-cita kalian tidak akan terwujud, tetap semangat, rajin belajar dan berbakti kepada kedua orang tua" pungkasnya.

Pen: 0705/ Mgl